

Le Marathon de la Biodiversité est lancé sur le territoire du Haut-Rhône

Ce marathon ne se court pas... il se plante, se creuse et se sème ! 🌱🐝💧
Ce défi collectif a un objectif ambitieux : enrayer l'érosion de la biodiversité.

➡ Vous pouvez TOUS participer : particuliers, communes et intercommunalités, établissements scolaires, exploitants agricoles, entreprises, associations...

📅 Sur 3 ans, contribuez à créer ou restaurer 21 km de haies, 42 mares, des prairies fleuries 🦋🌿. Ensemble ou individuellement, participez au Marathon de la Biodiversité pour reconstituer des corridors écologiques, ces tunnels verts qui relient des zones de nature entre elles, essentiels aux déplacements des animaux.

💰 Votre projet peut être financé jusqu'à 100% et bénéficier d'un accompagnement technique. Chaque participation, quelle que soit son ampleur, constitue une contribution essentielle à la reconquête de la biodiversité.

👉 Intéressé ? Curieux ? Envie d'agir ?

Rejoignez l'aventure du Marathon de la Biodiversité du Haut-Rhône : <https://haut-rhone.com/marathon-de-la-biodiversite>

Avec le soutien financier de l'Agence de l'eau Rhône Méditerranée Corse et CNR

#MarathonBiodiversité #HautRhône #TrameTurquoise #Biodiversité #TousActeurs
#AgirPourLaNature